

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 9 de Enero de 2018.

Litus y Pirata, de la banda del programa Late Motiv, actúan el viernes en el Palace

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 9 enero 2018, 00:14 La banda del programa televisivo Late Motiv, que presenta Andreu Buenafuente, es una de las mejor valoradas en el mundo de la televisión. Músicos y críticos coinciden en alabar la calidad de sus componentes, su buen hacer sonando siempre en directo y la capacidad de acoplarse a los distintos invitados del programa con los que han colaborado. Dos de los componentes de ese reconocido grupo, Litus y Pirata, estarán la semana que viene en Irun, concretamente el viernes en el bar-cafetería Palace. No será la primera visita al local para Pirata, que recientemente acudió junto al pianista Iñaki Salvador para ofrecer su espectáculo 'Sabina serrateando' en el que repasaban parte del repertorio de dos de los más grandes músicos españoles de las últimas décadas.

Pirata cambia ahora de pareja para regresar al Palace. Litus, su compañero en la banda de Late Motiv, es el cantante del grupo y en este espectáculo a dúo multiplica su ya de por sí diversificada variedad de registros. Quienes acudan este viernes, a partir de las 22.30 al Palace (con entrada gratuita, además), van a poder disfrutar de un show con todas las letras. Si en las noches junto a Buenafuente Litus no tiene reparos en sacar adelante temas de los más variados artistas, desde David Bowie hasta Jarabe de Palo, por citar sólo dos ejemplos, en este formato acústico ha decidido ir mucho más allá. Aquí, Litus no sólo repasa esas versiones y las canciones de sus últimos discos, sino que se lía la manta a la cabeza para tirar de repertorio de grandes clásicos, musicales, obras de teatro y tantas otras experiencias que atesora en su equipaje artístico.